

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bac 2020 : des récompenses aux 10 meilleurs bacheliers de Ndendé

LE député Yves Fernand Manfoumbi a doté chacun d'un ordinateur portable.

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

TRADITION respectée. Cette année encore, les cracks du centre d'examen du lycée Paul-Marie-Yembit de Ndendé (dans la Ngounié) ont été honorés. Pour cette session, ils sont au nombre de 10. Ils ont été récompensés par le député du Parti démocratique gabonais (PDG) du département de la Dola, Yves Fernand Manfoumbi.

Sa suppléante, Firmine Badjina Moudouma, a été mandatée par ce dernier pour remettre, en son nom, des ordinateurs portables aux impétrants. La cérémonie s'est déroulée en présence du préfet de la Dola, Alphonse Ndeme, et de quelques responsables administratifs. Dans le strict respect des gestes barrières Le premier de ce centre, Hophni Bryas Chancel Moukoumbi, de la série A1, est élève au lycée Daniel-Didier-Roguet de Lémbamba. Il a été reçu au Bac avec une moyenne de 13,28/20 et décroché la mention Assez bien. Au nom de 9 autres cracks, il a remercié le député Yves Fernand Manfoumbi pour son attention et son altruisme à leur égard. "Avant l'examen, il avait

tout fait pour que nous passions le Bac sans stress, en nous entourant de quelques attentions. Par exemple certaines commodités logistiques. Un appui qui a permis aux uns et aux autres de vaincre la peur et d'avoir ces résultats satisfaisants aujourd'hui", a-t-il confié. Au nom de son titulaire, la députée suppléante, Firmine Badjina Moudouma, a exhorté les jeunes bacheliers à fournir davantage d'efforts pour la suite de leurs études supérieures. "Nous serons toujours là pour vous accompagner et vous soutenir comme nous l'avons toujours fait jusqu'à présent. Félicitations à vos encadreurs et à vous-mêmes pour les résultats et les mentions



Cracks du centre d'examen Paul-Marie Yembit et les officiels après la remise des cadeaux.

Photo: Abel Eyeghe

obtenus. Car, ça n'a pas été facile de passer cet examen dans les conditions de crise sanitaire. Félicitations également au gouvernement pour

les efforts déployés quant à la bonne organisation de cet examen nationale", a déclaré Firmine Badjina Moudouma.

Lambaréné: Pierre Wilfried Pissa Tchambo offre des débroussailleuses à la mairie



Le don du MBP Pissa Tchambo a été transmis par le "provincial" Ekomi.

C'EST sa manière de participer à la lutte contre l'insalubrité dans le chef-lieu du Moyen-Ogooué.

Esaie NDILORUM
Lambaréné/Gabon.

MEMBRE du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du 2e arrondissement de la commune de Lambaréné, et par ailleurs directeur général de la Société gabonaise d'entreposage des produits pétroliers (SGEPP), Pierre Wilfried Pissa Tchambo

a offert dernièrement un lot de débroussailleuses à la mairie de la commune de Lambaréné. Le secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), Roger Ekomi Ndong, a été chargé de transmettre ledit don au maire de la commune, Jean-Justin Hilaire Maury Ngowèmandji. La remise solennelle, dans le respect des gestes barrières, s'est déroulée à l'esplanade de l'Hôtel de Ville, en présence des

membres du bureau du Conseil municipal. "Je suis satisfait du geste de notre camarade membre du Bureau politique Pierre Wilfried Pissa Tchambo. Je vous prie, camarade secrétaire provincial, de lui transmettre nos remerciements car, son geste constitue une plus-value pour notre municipalité. Les débroussailleuses reçues, pour lutter contre l'insalubrité, surtout en cette période de crise sanitaire, seront utilisées à bon escient", a déclaré l'édile.

Il avait aussi offert un important lot de packs d'eau minérale aux personnes en quarantaine au centre de traitement du Covid-19, sis au sein du Centre hospitalier régional Georges-Rawiri. C'est sa réponse permanente à la politique de solidarité et de partage du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Soulignons que le membre du Bureau politique Pierre Wilfried Pissa Tchambo n'est pas à son premier geste de solidarité dans cette ville de Lambaréné dont il est natif. Face aux difficultés quotidiennes liées à la crise sanitaire actuelle, plusieurs familles démunies ont bénéficié des kits alimentaires et autres dons de sa part.

Port-Gentil : le député Otandault dans les quartiers enclavés de son fief



Le député Otandault visitant les ponts de fortune érigés par des jeunes.

fortune un peu partout dans leur arrondissement pour prévenir la grande saison des pluies. Des ponts de fortune montés pour faciliter l'accès d'un coin à un autre. Surtout en saison pluvieuse. La commune de Port-Gentil – qui est une presqu'île – étant souvent le théâtre d'inondations.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LE député Jean-Fidèle Otandault a échangé, le week-end dernier, avec plusieurs composantes de la population du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, sa circonscription électorale. Au nombre de ses interlocuteurs, quelques groupes de jeunes riverains qui, organisés et/ou réunis au sein des coopératives, érigent, depuis quelque temps, des passerelles de

Accompagné du maire de l'arrondissement, Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, Jean-Fidèle Otandault a apprécié l'initiative de ces jeunes compatriotes. Aussi, a-t-il promis, pour les encourager.

Photo: Koumous

Photo: Esaie NDILORUM